



La Libellule

publié le 15/02/2017 - mis à jour le 20/02/2017

NOMS

Français	Latin	Anglais
Libellule	Odonata	Drangonfly



Description en Français

Comme tous les autres insectes, le corps est constitué de trois parties : la tête, le thorax et l'abdomen. Elles sont formées de segments réguliers. A savoir, le mésothorax et le métathorax donnent le synthorax. La partie dorsale du prothorax, le pronotum présente souvent des motifs colorés permettant de différencier des espèces de zygoptères. L'abdomen est constitué de dix segments, elles peuvent être cylindrique ou aplatie ainsi que épaissi ou rétrécie. Souvent les motifs colorés permettent d'identifier les espèces d'odonates. Les adonates possèdent un appareil bucal de type broyeur prémitif comportant de haut en bas : un labre, une paire maxilles portant les palpes maxillaires et un labium



(MP3 de 637.1 ko)



Description in English

Like all other insects, the body consists of three parts : the head, the thorax and the abdomen ; they are formed of regular segments. Namely mesothorax and metathorax give the synthorax. The dorsal put of the prothorax called the pronotum often presents colors patterns differentiate zygoptera species . The abdomen consists of ten segments. They can be cylindrical a flattered as well as thickened a narrowed often the color patterns make it possible to identify the species of adonates. The adonates passies premitives types bucals apparatus comprising from tup to bottum : a labrum of mandibles, a pairof maxilles bearing the maxilla palpi and a labium.



(MP3 de 765.7 ko)

caractéristiques

Habitat	Elles vit en présence d'eau	They lives in the presence of water
Régime alimentaire	Elles se nourrissent de moustiques, de papillons, et d'araignées	It feeds on mosquitoes, butterflies and a spiders
Prédateurs	Elles se font manger par des grandes aigrettes et des hérons verts	The dragonlies is eaten by large egrets and green herons
Origine	Elles ont connu l'époque des dinosaures	The dragonflies know the time of the dinausaures

Noémie B. & Noémie E 4ème3

